

## Monatsrückblick Februar 2024

Der Februar war ein ereignisreicher Monat im Hort, auch wenn uns der Schnee diesmal leider nicht besucht hat. Stattdessen haben wir den Winter auf andere Weise genossen. Ein Höhepunkt des Monats war unsere Faschingsfeier. Außerdem konnten die Kinder sich von unseren Mitarbeitenden schminken lassen.

Ein ganz besonderes Highlight im Februar war das Brettspiel *Avalon*, das bei den Kindern richtig gut ankam. Es wurde oft und mit viel Begeisterung gespielt. In diesem Spiel geht es um Täuschung und Strategie – perfekte Voraussetzungen für spannende und abwechslungsreiche Runden. Es förderte nicht nur das kritische Denken und die Teamarbeit, sondern sorgte auch für viel Spaß und Diskussionen unter den Kindern.

Natürlich waren wir bei gutem Wetter auch viel draußen, besonders der TSV Platz, der mit seiner großen Wiesenfläche die Grundlage für rege Fußballrunden bietet, steht nach wie vor hoch im Kurs bei den Kindern.

In den Winterferien besuchten wir am Aschermittwoch traditionellerweise den Gottesdienst, der vom Kindergarten Maria Himmelfahrt organisiert wurde. Auf freiwilliger Basis durften wir diesem beiwohnen und dem Beginn der Fastenzeit besinnlich begehen.

Am Donnerstag haben wir dann zumindest eine wintersportartige Aktivität unternehmen können. Wir sind nach Peißenberg in die Eishalle gefahren, um dort die Eisfläche unsicher zu machen. Für einige Kinder war es tatsächlich das erste Mal auf dem Eis und trotz einiger Stürze hatten die Jungs und Mädels viel Spaß und sind beim nächsten Mal sicherlich wieder dabei.



### pädagogische Ziele:

**personale Kompetenzen**

Motorik, körperliche Fitness  
(Fußball, Eislaufen)

**kognitive Kompetenzen**

kritisches Denken, Rollenspiel

**Kultur & Religion**

Gottesdienst, Fasching, Fasten